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令和４年 第１０回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１ 開催日時   令和４年９月１日（木） 

開会 午後２時３０分 

閉会 午後３時３０分 

 

２ 開催場所   能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者   教育長   眞智 富子 

教育長職務代理者    上結 謙一郎 

委 員    濵高 芳美、栂 佐紀子、（欠席）上見 正人 

                                                                           

４ 事務局     局 長    今井 久幸 

               次 長    石﨑 宏子、小原 正義 

 

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

    議案第３０号 能登町子ども読書活動推進計画（令和４年度～５カ年） 

議案第３１号 教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況の点検・評価について   

 

  日程第６ 報告 

 

  日程第７ その他 

石川県教育委員会連合会研究大会 １０月２８日 珠洲市 

    研究グループ分け（資料 事前送付済） 

    教育委員代表者会議 ９月３０日 上結委員 

    猿鬼歩こう走ろう健康大会 招待状 
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７ 会議録 

 

開 会 

（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第１０回能登町教育委員会定例会を始める。 

書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。会議録署名員については、出席委員全員とい

うことで了承願う。 

    

 

教育長報告 

（眞智教育長） 

先日の子ども議会、テレビでも見ていただいた。生徒は非常に緊張していた。落ち着いた様子で

あったが聞いたところ非常に緊張していたようだ。記憶に残る行事であった。 

お手元のはがきとチラシについて 馳知事の施策で夜間中学の周知とアンケートである。県で検

討委員会を開き、具体案を探っている状況。教育長で視察も実施している。委員のみなさんも身近

な方で必要としている方に紹介し協力願いたい。QR コードは簡単にアンケートに回答できる仕組み

となっている。 

公民館運営計画について 基本情報含む 年度当初の教育基本方針について重点項目を示した。

計画は未完成ではあるが、今年度は社会教育委員とともに公民館を訪問し現状確認、助言等をして

いる。 

新学期初日でもあり、小中学校の投稿状況について 小原次長から説明する。 

 

（小原次長） 

欠席者６０人 コロナ陽性、接触、不安など３８名。腹痛ほか体調不良９名。その他 家の都合など

７名。登校傾向６名。 

医療保護の件 １名 以前にもお知らせした 同一の家庭の生徒。   

 

（濵高委員） 

 グッドマナーキャンペーンで登校時 通学路にいたが １名しか見かけず登校している児童が少な

く感じた。 

 

（上結職務代理） 

家の都合で休むのは どのような理由か。始業式の日はあまり休まないと思っていたが欠席者が

多いので驚いた。 

 

（眞智教育長） 

 松波方面も歩いている子は少なかったように感じた。それでは、次の議件の審議に入る。 
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議件 

（眞智教育長） 

議案第３０号 能登町子ども読書活動推進計画（令和４年度～５カ年）について説明願う。 

 

（石﨑事務局次長） 

  計画書をもとに説明 令和４年度から５カ年計画 

（眞智教育長） 

  この計画について 承認願う。図書館協議会で審議済みのものである。 

 

（上結職務代理者） 

  今までもあった計画なのか。 

 

（眞智教育長） 

  今までもあったもので、今回のものは第２次となっている。前回は平成２９年度に策定している。

内容については、かなり見直ししている。今年度、新たに司書が正規職員となり手がけた。認定こど

も園とも連携して作成した。認定こども園では学校ほど読書に取り組める環境にないことが分かっ

た。学校は予算的にも恵まれた環境である。 

    

（濵高委員） 

 ９ページの毎月２３日の「いしかわ学校読書の日」の実施、「朝読書の日」が紹介されている。学校

だよりに載せると良いのではないか。 

    

（眞智教育長） 

「朝読書」はしている学校としていない学校がある。どこで時間を確保するのかが難しい状況であ

る。いしかわ読書の日については校長会で次長から周知したい。 

能登町子ども読書活動推進計画（令和４年度～５カ年）について承認いただけるか。 

  

（各委員） 

 異議なし。（承認） 

 

（眞智教育長） 

それでは、今後この計画に沿って読書活動を推進していきたい。 

続いて議案第３１号 教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況の点検・評価について

説明願う。 

 

（今井事務局長） 

 資料に基づき説明 

 議会へ提出するとともに、公表する。次回の９月議会に提出予定。 

 ４名の外部評価委員に評価を依頼し評価実施した。 
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 前回の会議では内部評価のみ、今回外部の意見を盛り込み作成した。   

 

（眞智教育長） 

  これは議会への提出が必要であり、今後ホームページでも掲載し公表するものである。 

  特に質問はないか。なければ教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況の点検・評価

について承認願う。 

 

（各委員） 

 異議なし。（承認） 

 

その他 

 

（眞智教育長） 

それでは今回報告案件はないのでその他について連絡調整する。石川県教育委員会連合会研

究大会が１０月２８日に珠洲市で行われる。研究グループ分けについてお知らせしておく。 

 

（石﨑次長） 

 資料に基づき説明 （班分け調整） 

 

（各委員） 

 各委員 希望調整 

 

（眞智教育長） 
  教育委員代表者会議については９月３０日 上結職務代理者に出席願う。 

  猿鬼歩こう走ろう健康大会について 委員のみなさんへ招待状が出ているのでぜひお越し願う。 

 

（小原次長） 

 ２学期に入り、各学校で研究大会が予定されている。全部で６校 ぜひご参加願う。 

     

（眞智教育長） 

すべて午後開催、小木小はＷＥＢ開催、学校のＨＰで案内、都合つけばぜひ参加願う。行きたい学

校がある場合は小原次長へ連絡。学校からの臨席願いは割愛。要項が出来次第、参加する学校の

ものをお渡しする。 

 

（上結職務代理者） 

  小木小の海洋教育は町の発表なのか。 
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（眞智教育長） 

  小木小は毎年している。小木中学校は協力校となっている。 

  学校の教育活動に関して、昨年からお話している「スパトレ」について。委員のみなさんに希望が

あれば学校見学について可能である。 

１１月２１日に県教委が小木小学校へ視察に来る。小木中学校は一人一台端末の授業の予定。 

流山市へ行く日程 １１月 14日から 16日の日程でお願いしたい。局長に調整願う。 

夏休み中に、情報教育の研修を実施。能登町セキュリティーポリシーを作成中、次回の会議で示

すとこができる。各学校の運用について精査し、必要に応じ確立させていく。 

   

（栂 委員） 

 県条例に関連して SNS トラブル 保護者の困りごとなど状況について知りたい。 

 

（眞智教育長） 

現在、SNSに関しては特に問題を聞いていない。中学校ではラインなどの書き込みトラブルは全

くないとは思っていない。ゲームでのトラブルはある。課金に関して大きなトラブルはない。しかし、い

つ起こってもおかしくはないと感じる。学校で教師が指導してどのくらいの歯止めになるかわからな

い。学校での指導は無駄ではない。 

 

（上結職務代理） 

 公立学校は難しいが「校風」が出来ることが理想だ。それぞれの学校で作り上げていくことも学校

経営として大事なこと。保護者にも理解を求めやすい。 

 

（濵高委員） 

 黙食について 以前小学校で保護者の理解が得られにくい時があった。今はコロナ禍で当然とな

っているが。それぞれいろいろな考えがある。 

     

     

（眞智教育長） 

  本日、たくさんのご意見をいただき感謝する。今後ともよろしくお願いしたい。 

  次回の定例会については１０月５日にお願いしたい。第１０回定例会を閉会する。 

 

 


